

El Perú condena escalamiento del conflicto en el Medio Oriente

26 de octubre de 2024

Comunicado Oficial N° 043 - 24

El Perú expresa su condena y profunda preocupación por el peligroso escalamiento del conflicto en el Medio Oriente que afecta gravemente la paz y seguridad internacionales, ante los recientes ataques aéreos de Israel a la República Islámica de Irán.

El Perú hace un nuevo y urgente llamado a los actores en conflicto, reclamándoles la necesidad de imponer un inmediato cese al fuego y el inicio de un proceso de diálogo y negociación que evite el

desencadenamiento de consecuencias impredecibles para la región y el mundo.

La Embajada del Perú en Türkiye se encuentra atenta a asistir a nuestros connacionales que residen en la República Islámica de Irán, al igual que las demás misiones diplomáticas peruanas en la región.